

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS

Abonnement : Canada \$1.00 par an. États-Unis, \$1.25. Étranger, 7 francs.

SOMMAIRE—Indulgence plénière *toties quoties* en faveur des âmes du purgatoire le 2 novembre—Une prière à Jeanne d'Arc—Le Pape et l'Espagne—La bénédiction de l'église de La Salle—Une vérité importante—Le Congrès des instituteurs bilingues du Manitoba—La Société Saint-Jean-Baptiste d'Edmonton—Feu M. l'abbé J. W. Arsenault—Vingt-cinquième anniversaire de la Société Saint-Jean-Baptiste de Winnipeg—La supériorité des écoles bilingues—La Sainte-Enfance—M. Ernest Gagnon et notre chant national—Les médailles de la Sœur Thérèse de l'Enfant-Jésus—Ding ! Dang ! Dong !—R. I. P.

VOL. XIV

1 NOVEMBRE 1915

No 21

INDULGENCE PLENIERE *TOTIES QUOTIES* EN FAVEUR DES AMES DU PURGATOIRE LE 2 NOVEMBRE

Par un décret du Saint-Office (Section des Indulgences) en date du 25 juin 1914, Sa Sainteté Pie X, de sainte mémoire, a bien voulu accorder à perpétuité que le 2 novembre de chaque année les fidèles, qui s'étant confessés et ayant communiqué visiteront *avec l'intention de secourir les défunts* soit une église, soit une chapelle ou oratoire public ou semi-public et *y prieront aux intentions du Souverain Pontife, puissent gagner chaque fois* une indulgence plénière, applicable seulement aux âmes du purgatoire.

Par le 2 novembre on doit entendre depuis midi le jour de la Toussaint jusqu'à minuit le jour des Morts.

Pour les fidèles qui font la Communion au moins cinq fois par semaine, la confession hebdomadaire n'est pas requise; pour les autres la confession faite dans les huit jours qui précèdent suffit. Ceci est maintenant de droit commun pour toutes les indulgences plénières, à moins d'une clause dérogoire dans l'acte de concession.

UNE PRIERE A JEANNE D'ARC

S. G. Mgr Latulippe, vicaire apostolique du Témiscamingue, le vaillant défenseur que l'on sait des droits des Canadiens-français dans l'Ontario, est revenu au commencement du mois dernier de la Ville Eternelle. A son retour, il a communiqué à un représentant du